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とても面白く為になる
2時間でした。

小手先のことばかりで人生の
中の今日の一日という哲学
がなかったことに気付いた。

一日、一瞬を貴重な時間として大切
にしていかなければならないというこ
とを、改めて考えさせられました。 手帳の活用というより、人

生の考え方といった主旨
で、たいへん良かったです。

自分も「３割主義」で年間目標を毎年作り２
～３割実現してきましたが、今回は長期プラ
ンにじっくり取り組もうと決めました。「Web
に全ていれる」も少しずつ実行します。

先生の緻密なお仕事・調査ぶりと、その
一方で正確でなくてもいい、計画は３割
できればいいというお考え方、又バラン
スに興味を持ちました。

人生の今後のライフマネジメ
ントをどのように構築していく
か非常に参考になった。

先生の人生がつまった手帳
は、片手に収まらず、両手いっ
ぱいでかかえるようです。

広い視野かつ具体的なお話しがとても面白
かったです。日々の仕事への大いなるヒント
と勇気をいただきました。日本独自の図解が
これからとても重要になると感じます。

「知の流通」について
興味が沸きました。是
非ご教授ください。

人生を１５年刻みというのは、非
常に面白いと思った。たくさんの
気づきがあって感動しました。４週間スケジュール表を早速ダウンロー

ドさせて頂きます。「時間は立体」という
話が非常に参考になりました。


